
参加者の感想 

病院 

61人 

居宅介護

サービス 

45人 
訪問看護

ステー

ション 

30人 

地域包括

支援セン

ター 

23人 

診療所 

20人 

その他 

17人 

【所属機関】 

 N=196 

（複数回答あり） 

看護師 

65人 

ケアマネ

ジャー 

56人 

社会福祉士 

23人 

医師 

13人 

事務 

10人 
その他 

34人 

【職種】 

 N=201 

（複数回答あり） 

地域連携

室 

から郵送 

129人 

県医師会か

らＦＡＸ 

20人 

院内掲示ポ

スター 

11人 

県医師会

から配布 

5人 

医大ＨＰ 

3人 

院外 

掲示ポス

ター 

2人 
その他 

16人 

無回答 

5人 

【懇話会を知った機会】 

 N=191 

（複数回答あり） 

地域連携

に 

関心 

119人 

シンポジ

ウムの内

容に関心 

103人 

その他 

7人 

【参加理由】 

 N=229 

（複数回答あり） 

アンケート配布数 244枚 

アンケート回収率 78.7％ 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました 

○ 地域連携パスはとてもわかりやすい。NＳであれ、ヘルパーであれ、ケアマネであれ、誰 

    が見てもわかりやすい内容にまとまっていて感心しました。今後、どんどん活用すべきと 

    思います。  

○ 職種により、見る角度、価値観が様々であることに改めて気づかされた。誰が中心とな 

    り、それら多職種の思いを取りまとめていくのか…大きな課題と感じました。 

○ クリティカルパスの運用が進み、全ての癌患者さんの在宅療養が安心して過ごせるように 

    なれば良いと思います。 

○ 緊急時の対応に対する不安を解消する取り組みが必要。 

○ 橿原地域の訪看の強さ、たのもしさを痛感しました。また自分の病院でもひとつひとつ 

    積み上げていって、構築していこうと励みにもなりました。 


